



Regionaljournal Steiermark

## "Gegen den Wind hoam" - Team schon fast am Ziel

Seit ihrem Start am norwegischen Polarkreis vor einem Monat radeln drei SportlerInnen für den guten Zweck. Der Regionalkurier berichtete bereits über die außergewöhnliche Maturareise und das damit verbundene Charity-Projekt von Anna Schiefer, Magdalena Merl und Gerald Horn. Die Reise ?Gegen den Wind hoam? kann auf der Website [www.lebensfest.at](http://www.lebensfest.at) aktuell verfolgt werden.

Heute haben die drei RadsportlerInnen die deutsch-österreichische Grenze passiert und Annas Heimatort Flachau erreicht.

Am Samstag, den 6. August will das ?Team AGM? (nach den Anfangsbuchstaben der Vornamen) in Oberwölz eintreffen. Beim Wölzertaler Kirtag wird es ab 18:00 Uhr einen Empfang geben. Wer zuvor die SportlerInnen auf den letzten Kilometern von Tamsweg nach Oberwölz auf dem Rad begleiten will, ist herzlich eingeladen.

